



## NOTICIAS

Actualización | sábado, 24 de diciembre de 2005, 05:52

- Portada
- En Portada
- Opinión
- Ciudad
- Provincia
- Deportes
- Toros
- Cultura
- Espectáculos
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Sociedad
- Motor
- Internet
- Especial Sorteo de Navidad

[comarcas](#)

## La Junta destina casi cuatro millones a instalaciones deportivas de 41 pueblos

**La inversión permitirá hacer cuatro pabellones en Ugíjar, Otura, Padul y Peligros, el campo artificial de Diputación y otro en Santa Fe**

GRANADA HOY

@ Envíe esta noticia a un amigo



## AGENDA

- Cartelera
- Misas y cultos
- Tiempo
- Programación

GRANADA. Los municipios de Dílar, Guadix, Huétor Tájar, Santa Fe, Zafarraya, Albolote Ugíjar, Otura, Padul, Peligros y la Diputación Provincial firmaron ayer convenios de colaboración con la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte para la construcción de instalaciones deportivas, que contarán con una inversión superior a los 7,5 millones de euros, de los cuales 3,8 millones serán aportados por la Junta de Andalucía.

La firma tuvo lugar en la Delegación de Gobierno andaluz, en un acto conjunto en el que también se rubricaron convenios con ayuntamientos de Almería, Jaén y Málaga. El total de localidades representadas en este acto fue de 46, en los que la Consejería ejecutará una inversión cercana a los 16 millones de euros, que suponen el 50 por ciento del total.

El director general de Tecnología e Infraestructuras Deportivas, Leonardo Chaves, destacó durante el acto la apuesta de la Consejería por el deporte en Andalucía, resaltando ésta como "la región española que más invierte en materia de infraestructuras deportivas".

Los convenios firmados para la provincia de Granada harán realidad la construcción de cuatro pabellones (Ugíjar, Otura, Padul, Peligros), una pista polideportiva (Dílar), un campo de fútbol de césped artificial (Diputación de Granada); la construcción de dos piscinas al aire libre (Zafarraya, Huétor Tájar), otra cubierta (Albolote), un campo de fútbol (Santa Fe), y la iluminación de las pistas polideportivas de Guadix.

La delegada de Deporte, Sandra García, destacó el impulso que en materia de infraestructuras deportivas está dando la Consejería "no sólo con la firma de estos convenios, sino también con las subvenciones otorgadas a 41 municipios durante este año".

Por otra parte, la [Universidad de Granada](#) reactivará el uso de las instalaciones deportivas que posee en el Pantano del Cubillas después del acuerdo rubricado ayer con el Ayuntamiento de Albolote y la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir. Según informó *Efe*, el rector de la Universidad, David Aguilar, explicó que "las instalaciones deportivas van a sufrir una remodelación para que puedan ser utilizadas con fines principalmente deportivos y docentes".

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | **Sitios recomendados por Granada Hoy**

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
Avda. de la Constitución, 42.  
Granada  
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

**MILENIO**  
Powered by CROSS MEDIA